



栗生

<協働型学校評価重点目標>

- ★「進んで挨拶できる子」
- ★「自分の思いや考えを分かりやすく表現しようとする子」

電話：022-392-9324

<http://www.sendai-c.ed.jp/~kuryu/>

ご卒業 おめでとうございます

暖かい日差しに春らしさを感じる今日この頃です。新型コロナウイルスの感染拡大予防から臨時休業となり、不安な日々が続いています。そうした中で迎えた3月19日、第28回栗生小学校卒業式では、115名の6年生が、学び舎を巣立ちました。本当におめでとうございます。仙台市教育委員会からの指示で卒業生と教職員のみで挙行了した卒業式ですが、皆様のご協力により、無事に行えたことを心から感謝申し上げます。

昨日の登校日では、久しぶりの再会を喜ぶ子供たちの姿がありました。また、通信表を手渡され、この一年間を振り返り、卒業アルバムを見合いながら小学校生活を思い返していました。

＝ 卒業式の様子 門出の歌 ＝



第28回卒業式は、座席の間隔を広げ、マスクを着用するなど感染拡大防止の対策をとって行いました。しかしながら、ご来賓の出席をご遠慮いただいたり、保護者の皆様や在校生不在の卒業式となり、今までにない静かな中での厳かな式となりました。

ご出席はいただけませんでしたが、本校父母教師会会長須藤智裕様をはじめ、たくさんの方々からお祝いのメッセージをいただきました。届けられた祝詞やメッセージは、期待と不安が交錯する卒業生にとって大いなる励ましとなりました。本当にありがとうございました。

校長式辞から

『～皆さんの仲間を思う気持ちや、本気で友達を心配する連帯感、全員がお互いに Best friend であり、希望の光となって輝いていました。～』と、栗生小学校最高学年としての一年間の振り返りの後、門出にあたり『悔いなく、精一杯生きてほしい』『感謝の気持ちを忘れないでほしい』という二つのメッセージが送られました。ぜひ、ご家庭でも卒業証書をご覧いただきながら、今日の卒業の日を祝うとともに、小学校生活を振り返り、メッセージに込められた内容を一緒に話し合っていたいただきたいと思います。

最後になりましたが、保護者の皆様には、この6年間、本校の教育活動に対し多大なるご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。中学校生活でも幸多かれとお祈り申し上げます。